

## **COMUNICADO DE PRENSA**

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA 3 de octubre de 2025

## Se Envían las Boletas para la Elección Especial de Noviembre a los Votantes Registrados

Más de 2 millones de boletas para la <u>elección especial del 4 de noviembre</u> están en camino a los votantes registrados en el Condado. Los votantes deben recibir su boleta la semana del lunes 6 de octubre, pero algunos pueden recibir la suya para este fin de semana. El paquete oficial de la boleta también incluirá una pegatina de "Yo voté".

Los votantes de todo el estado decidirán si aprueban la Propuesta 50, una enmienda a la Constitución del Estado relacionada con la redistribución de distritos. Puede obtener más información sobre la propuesta en la <u>Guía de Información para el Votante de California</u>.

Los votantes que residen en el Distrito 2 del Concejo de la Ciudad de Poway tendrán una pregunta adicional en su boleta. Los votantes del Distrito 2 de Poway decidirán si destituyen a su representante electo en el concejo de la ciudad de su cargo. Solo los votantes que viven en el Distrito 2 del concejo de la ciudad de Poway pueden votar en esta contienda. Si no está seguro de si vive en el distrito, puede consultarlo en sdvote.com.

Puede votar desde su casa y enviar su boleta por correo (sin necesidad de franqueo) o depositarla en cualquiera de las urnas oficiales para entrega de boletas del Registro Electoral a partir del martes 7 de octubre hasta el último día para votar, el martes 4 de noviembre. Visite <u>sdvote.com</u> para obtener una lista de ubicaciones y horarios de atención.

Recuerde firmar y fechar el sobre de devolución de su boleta. Debe firmar su sobre de devolución para que su voto cuente.

Los votantes que envíen su boleta a través del Servicio Postal de los Estados Unidos pueden darle seguimiento registrándose en «¿Dónde está mi boleta?».

La votación anticipada comienza el lunes 6 de octubre en la oficina del Registro Electoral en Kearny Mesa, ubicada en 5600 Overland Ave., San Diego. La oficina del Registro Electoral estará abierta de 8 a. m. a 5 p. m., de lunes a viernes. Sin embargo, el Registro Electoral anima a los votantes a aprovechar la comodidad de votar por correo.



## **COMUNICADO DE PRENSA**

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA 3 de octubre de 2025

Si desea votar en persona, aproveche la votación anticipada. A partir del sábado 25 de octubre, algunos centros de votación ubicados a través del condado estarán abiertos todos los días de 8 a. m. a 5 p. m. A partir del sábado 1 de noviembre, todos los centros de votación estarán abiertos todos los días de 8 a. m. a 5 p. m. El último día para votar, el 4 de noviembre, todos los centros de votación, las urnas oficiales para entrega de boletas y la oficina del Registro Electoral estarán abiertos de 7 a. m. a 8 p. m.

Para obtener más información sobre la votación en la <u>elección especial de noviembre</u>, visite sdvote.com o llame al (858) 565-5800 o al número gratuito (800) 696-0136.

###

COUNTYNEWSCENTER X